

# Disclaimer / Haftungsausschluss

## Arclif GmbH

Alle Informationen auf [www.arclif-group.com](http://www.arclif-group.com) sind sorgfältig zusammengestellt und in bestmöglicher Qualität aufbereitet. Die ARCLIF Group übernimmt jedoch weder eine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten noch eine Haftung im Zusammenhang mit der Nutzung dieser Daten.

Die von ARCLIF Group zur Verfügung gestellten Benutzernamen und Passwörter sind vom Kunden sorgfältig zu schützen und dürfen nicht an Dritte weitergegeben werden.

Alle Daten auf [www.arclif-group.com](http://www.arclif-group.com) sind Eigentum der ARCLIF Group und dürfen von Kunden nur für den eigenen Gebrauch verwendet werden. Die unberechtigte Weitergabe an Dritte und der Missbrauch der Daten sind untersagt.

### Haftung für Inhalte

Der Autor übernimmt keinerlei Gewähr hinsichtlich der inhaltlichen Richtigkeit, Genauigkeit, Aktualität, Zuverlässigkeit und Vollständigkeit der Informationen. Haftungsansprüche gegen den Autor wegen Schäden materieller oder immaterieller Art, welche aus dem Zugriff oder der Nutzung bzw. Nichtnutzung der veröffentlichten Informationen, durch Missbrauch der Verbindung oder durch technische Störungen entstanden sind, werden ausgeschlossen. Alle Angebote sind freibleibend und unverbindlich. Der Autor behält es sich ausdrücklich vor, Teile der Seiten oder das gesamte Angebot ohne gesonderte Ankündigung zu verändern, zu ergänzen, zu löschen oder die Veröffentlichung zeitweise oder endgültig einzustellen.

### Haftung für Links

Verweise und Links auf Webseiten Dritter liegen außerhalb unseres Verantwortungsbereiches. Jede Verantwortung für solche Websites wird abgelehnt. Der Zugriff und die Nutzung solcher Websites erfolgt auf eigenes Risiko des Nutzers.

### Urheberrechte

Das Copyright und alle anderen Rechte an Inhalten, Bildern, Fotos oder anderen Dateien auf der Website gehören ausschliesslich der Firma ARCLIF Group oder den namentlich genannten Rechtsinhabern. Für die Reproduktion jeglicher Elemente ist die schriftliche Zustimmung der Rechteinhaber im Voraus einzuholen.

All information on [www.arclif-group.com](http://www.arclif-group.com) is carefully compiled and prepared in the best possible quality. However, ARCLIF Group neither guarantees the accuracy and completeness of the data nor assumes any liability in connection with the use of this data.

User names and passwords provided by ARCLIF Group are to be protected accordingly by the customer and may not be passed on to third parties.

All data on [www.arclif-group.com](http://www.arclif-group.com) are the property of ARCLIF Group and may only be used by customers for their own use. Unauthorized disclosure to third parties and misuse of the data are prohibited.

### Liability for content

The author reserves the right not to be responsible for the accuracy, accuracy, timeliness, reliability and completeness of the information. Liability claims against the author due to material or immaterial damage resulting from the access or use or non-use of the published information, through misuse of the connection or due to technical faults are excluded. All offers are without obligation. The author expressly reserves the right to change, supplement or delete parts of the pages or the entire offer without prior notice or to cease publication temporarily or permanently.

### Liability for links

References and links to third-party websites are outside our area of responsibility. Any responsibility for such websites is rejected. The access and use of such websites are at the user's own risk.

### Copyrights

The copyright and all other rights to content, images, photos or other files on the website belong exclusively to the company ARCLIF Group or the specifically named rights holders. For the reproduction of any elements, the written consent of the copyright holders must be obtained in advance.

# Disclaimer / Haftungsausschluss Arclif GmbH

## **Trojaner/Viren**

Wir achten stets auf die Sicherheit unserer Website. Dennoch kann nie ganz ausgeschlossen werden, dass ohne unser Wissen installierte Schadsoftware (Viren, Trojaner, etc.) Schäden auf den Computern unserer Website-Besucher verursachen. Hierfür lehnen wir jede Verantwortung ab.

## **Rechtsgültigkeit**

Dieser Haftungsausschluss ist als Teil des Internetangebotes zu betrachten, von dem aus auf diese Seite verwiesen wurde. Sofern Teile oder einzelne Formulierungen dieses Textes der geltenden Rechtslage nicht, nicht mehr oder nicht vollständig entsprechen sollten, bleiben die übrigen Teile des Dokumentes in ihrem Inhalt und ihrer Gültigkeit davon unberührt.

## **Trojans / viruses**

We always pay attention to the security of our web site. Nevertheless, it can never be completely excluded that malicious software (viruses, trojans, etc.) installed without our knowledge will cause damage to the computers of our website visitors. For this we reject any responsibility.

## **Legal Validity**

This disclaimer is to be regarded as part of the internet offer from which this page was referenced. If sections or individual terms of this statement are not legal or correct, the content or validity of the other parts remain uninfluenced by this fact.

## **Final Clause**

In case of discrepancies or doubts in the interpretation of this agreement, the German version shall prevail.